
명사의 
복수형 
(규칙 변화): 
-s, -es  다음의 명사는 -es를 붙여 복수(두 개 이상)를 나타낸다.

➊ -s나 그와 비슷한 소리를 가진 -x, -sh, -ch로 끝나는 명사

dress es 원피스들	 class es 수업들	 fox es 여우들	 box es 상자들

brush es 붓들	 dish es 접시들	 church es 교회들	 watch es 손목시계들

➋ <자음＋o>로 끝나는 명사

potato es 감자들	 tomato es 토마토들

예외!  pianos 피아노들	 photos 사진들

✽ 셀 수 있는 명사가 하나일 때는 ‘단수’, 
 여러 개일 때는 ‘복수’라고 한다.

•모음: 5개의 소리 a (ㅐ), e (ㅔ), i (ㅣ), o (ㅏ), u (ㅓ)
•�자음: 5개의 모음을 제외한 모든 알파벳 소리 

b (ㅂ), c (ㅋ), d (ㄷ), f (ㅍ), g (ㄱ), h (ㅎ) …

Plus Tip
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